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・関町白百合幼稚園卒園
・成蹊小・中・高等学校卒業
・中央大学商学部会計学科卒業
生年月日  
・昭和43年7月17日 
 練馬区上石神井 生まれ

職歴  
・東京都民銀行 9年10ヵ月勤務
・練馬上石神井北郵便局長  

11年勤務

・平成26年4月20日 初当選
・平成27年4月26日 2期目当選

・青少年育成上石神井地区委員会顧問
・元、上石神井小学校PTA会長
・元、練馬区青少年委員
・元、 上石神井小学校 学校評議員
・元、上石神井中学校 学校評議員

常任委員会 文教児童青少年委員会 委員
特別委員会 清掃・エネルギー等特別委員会 委員長
各種委員会 青少年問題協議会

マイナンバー(各個人に割り当てられる１２桁の番号)を通知
カードでお知らせしております。
通知カードは住民票を有するすべての方に、世帯単位で住民票
の住所に簡易書留で郵送されます。
マイナンバーは原則として生涯にわたり使用しますので大切に管理し、
法律で定められた目的以外にむやみに他人に教えないで下さい。
通知カードには個人番号カードの申請書が添付されており郵送
またはインターネットで申請でき、平成２８年１月以降、本人が所定
の場所で受け取ります。(個人番号カードの申請は任意です。)

　今年の4月に上石神井体育館に設置致しました自
転車シミュレーターを、関区民センター内の関高齢者
センターへ移設致しました。
　より多くの区民にご利用いただけるよう、区内公共
施設各所へ6か月単位で移設を実施しています。

上石神井体育館では多くの方々にご利用頂きありがとうございました。
関町地区の皆様、是非ご利用してみてください。

前川区長は所信表明の中で都市インフラの整備について、
『上石神井駅周辺を手始めとして、まちづくりについて住民の
皆さまとの話し合いを積極的に進めていきます。あわせて、
西武新宿線連続立体交差事業の実現に向け
て取り組んでいきます。』と述べました。

マイナンバ (各個人に割り当てられる１２桁の番号)をマイナンバ (各個人に割り当てられる１２桁の番号)を通知通知

10月からマイナンバー制度が始まりました。10月からマイナンバー制度が始まりました。10月からマイナンバー制度が始まりました。

定例会中におこなわれた決算特別委員会で
下記の項目について質問及び要望を致しました。
定例会中におこなわれた決算特別委員会で定例会中におこなわれた決算特別委員会で
下記の項目について質問及び要望を致しました。
❶西武新宿線連続立体交差化早期実現について
❷上石神井駅・武蔵関駅そして上井草駅周辺の
　まちづくりについて
❸石神井川の水害対策において河川改修工事が
　進んでいない場所の緊急対策について
❹取扱業務が削減された出張所の運営について
　(接遇マナーの向上・職員配置の見直し等)
❺各種証明書発行事務について
❻マイナンバー制度の情報セキュリティ対策について
❼憩いの森の適正な管理運営及び活用方法について
地域の皆様から頂いた声をしっかりと区政に反映できるような質問と
要望を致しました。

❶西武新宿線連続立体交差化早期実現について
❷上石神井駅・武蔵関駅そして上井草駅周辺の
　まちづくりについて
❸石神井川の水害対策において河川改修工事が
　進んでいない場所の緊急対策について
❹取扱業務が削減された出張所の運営について
　(接遇マナーの向上・職員配置の見直し等)
❺各種証明書発行事務について
❻マイナンバー制度の情報セキュリティ対策について
❼憩いの森の適正な管理運営及び活用方法について
地域の皆様から頂いた声をしっかりと区政に反映できるような質問と
要望を致しました。

❶西武新宿線連続立体交差化早期実現について
❷上石神井駅・武蔵関駅そして上井草駅周辺の
　まちづくりについて
❸石神井川の水害対策において河川改修工事が
　進んでいない場所の緊急対策について
❹取扱業務が削減された出張所の運営について
　(接遇マナーの向上・職員配置の見直し等)
❺各種証明書発行事務について
❻マイナンバー制度の情報セキュリティ対策について
❼憩いの森の適正な管理運営及び活用方法について
地域の皆様から頂いた声をしっかりと区政に反映できるような質問と
要望を致しました。

て取り組んでいきます。』と述べました。

鉄道立体化早期実現に
向けて、引続き地元から
声をあげてまいります!!

鉄道立体化早期実現に
向けて、引続き地元から
声をあげてまいります!!

鉄道立体化早期実現に
向けて、引続き地元から
声をあげてまいります!!

練馬区マイナンバー制度コールセンター

マイナンバー制度の導入スケジュール

電　　話：
受付時間： 月曜～土曜日　午前9時から午後5時まで

※日曜・年末年始（12月29日～1月3日）を除く

平成２７年１０月から 平成２８年１月から

平成２８年４月から

平成２９年１月から

平成２９年７月から

通知カード、個人番号カード
等についてのお問合せは、
練馬区のコールセンターへ
おかけください。

開設期間： 平成27年9月1日～平成28年3月31日
対応言語： 日本語、英語、中国語、韓国語

0570-03-3178

平成27年第三回区議会定例会が
9月4日から10月16日まで

開催されました。

通知カードで
マイナンバーを
お知らせ

通知カードで
マイナンバーを
お知らせ

通知カードで
マイナンバーを
お知らせ

社会保障・税・災害対策
分野での手続きで

マイナンバーの利用を開始。
希望者に

個人番号カードを交付

社会保障・税・災害対策
分野での手続きで

マイナンバーの利用を開始。
希望者に

個人番号カードを交付

社会保障・税・災害対策
分野での手続きで

マイナンバーの利用を開始。
希望者に

個人番号カードを交付

各種証明書の
コンビニエンスストア
での交付を開始

各種証明書の
コンビニエンスストア
での交付を開始

各種証明書の
コンビニエンスストア
での交付を開始

(※)マイナンバーを含む自分の
情報をいつ、誰が、なぜ提供
したのか確認できる個人ごとの

インターネットサイト

(※)

情報をいつ、誰が、なぜ提供
したのか確認できる個人ごとの

インターネットサイト

(※)マイナンバーを含む自分の
情報をいつ、誰が、なぜ提供
したのか確認できる個人ごとの

インターネットサイト

イナ バ を含む自分イナ バ を含む自分

マイナポータル(※)の
運用開始

マイナポータル(※)の
運用開始

マイナポータル(※)の
運用開始

地方公共団体の
情報連携開始
地方公共団体の
情報連携開始
地方公共団体の
情報連携開始
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～自転車シミュレーター移設のお知らせ～シミュレーター移設～自転車シミュレーター移設のお知らせ～～自転車シミュレーター移設のお知らせ～～自転車シミュレーター移設のお知らせ～～自転車シミュレーター移設のお知らせ～



TOPICS

〒176-8501　練馬区豊玉北6-12-1
TEL03-5984-1012 FAX 03-3993-1190

URL  http://www.nerima-jimin.com
MAIL nerima.jimin@jcom.home.ne.jp

▶自民党が区民目線の政策を提言！
▶区長へ要望書を提出！
▶一般質問にて区政を問う！

町会連合会をはじめ区内60団体以上との懇談会を開催し、
区民目線の要望書を区長へ提出！
町会連合会をはじめ区内60団体以上との懇談会を開催し、
区民目線の要望書を区長へ提出！
町会連合会をはじめ区内60団体以上との懇談会を開催し、
区民目線の要望書を区長へ提出！

自民党が推進します！区民目線の政策提言！！自民党が推進します！区民目線の政策提言！！自民党が推進します！区民目線の政策提言！！
平成26年度練馬区一般会計および各特別会計歳入歳出決算の認定、平成27年度補正予算を成立

重点要望！！重点要望！！重点要望！！

4名が
代表して
質問

●財政問題について
●産業振興策について
●地域医療について
●社会的インパクト投資について
●学校教育におけるICTの推進について
●東京オリンピック・パラリンピックへの区の
　対応について
●防災震災対策について
●自転車交通教育と対策について

●財政問題について
●産業振興策について
●地域医療について
●社会的インパクト投資について
●学校教育におけるICTの推進について
●東京オリンピック・パラリンピックへの区の
　対応について
●防災震災対策について
●自転車交通教育と対策について

●財政問題について
●産業振興策について
●地域医療について
●社会的インパクト投資について
●学校教育におけるICTの推進について
●東京オリンピック・パラリンピックへの区の
　対応について
●防災震災対策について
●自転車交通教育と対策について

・受益者負担のバランスを考えた行政改革を！
・費用対効果を考えた財政の健全化を！
・区職員は経営感覚を養い、サービス意識の向上を！
・マイナンバーを活用し行政サービスの向上を！

・「地域医療計画」の確実な推進を！そして区内病床数の確保、     
　および区西部地域に総合病院誘致を！
・地域包括ケアシステムの確立に努め、人材確保を！
・各種重度障害者むけのグループホームを！

・保育所、学童クラブの待機児童解消を！
・いじめ対策を！
・施設一体型の小中一貫校を！
・学力テストの適切な活用を！
・老朽化した校舎や体育館の早期立替および改修を！
・学校生活支援員のさらなる配置を！

・区内企業の育成を！
・「としまえん」をにぎわいの拠点に！
・練馬区独立70周年の為のイベント助成を！
・アニメを活用したまちづくりを！
・農業振興、農地保全を！

・受益者負担のバランスを考えた行政改革を！
・費用対効果を考えた財政の健全化を！
・区職員は経営感覚を養い、サービス意識の向上を！
・マイナンバーを活用し行政サービスの向上を！

　および区西部地域に総合病院誘致を！
・地域包括ケアシステムの確立に努め、人材確保を！
・各種重度障害者むけのグループホームを！

・保育所、学童クラブの待機児童解消を！
・いじめ対策を！
・施設一体型の小中一貫校を！
・学力テストの適切な活用を！
・老朽化した校舎や体育館の早期立替および改修を！
・学校生活支援員のさらなる配置を！

・「としまえん」をにぎわいの拠点に！
・練馬区独立70周年の為のイベント助成を！
・アニメを活用したまちづくりを！
・農業振興、農地保全を！

・受益者負担のバランスを考えた行政改革を！
・費用対効果を考えた財政の健全化を！
・区職員は経営感覚を養い、サービス意識の向上を！
・マイナンバーを活用し行政サービスの向上を！

・「地域医療計画」の確実な推進を！そして区内病床数の確保、     
　および区西部地域に総合病院誘致を！
・地域包括ケアシステムの確立に努め、人材確保を！
・各種重度障害者むけのグループホームを！

・保育所、学童クラブの待機児童解消を！
・いじめ対策を！
・施設一体型の小中一貫校を！
・学力テストの適切な活用を！
・老朽化した校舎や体育館の早期立替および改修を！
・学校生活支援員のさらなる配置を！

・区内企業の育成を！
・「としまえん」をにぎわいの拠点に！
・練馬区独立70周年の為のイベント助成を！
・アニメを活用したまちづくりを！
・農業振興、農地保全を！

・大江戸線の早期延伸を！
・西武新宿線連続立体化早期実現を！
・駅ホームドアの設置、エレベータ設置を！
・公共交通空白地域の解消にむけ、バス路線の整備を！
・みどりバスの活用を！
・都市計画道路の早期完成を！
・無電柱化の促進を！
・自転車利用者のマナー向上にむけ取り組みを！

・西武新宿線連続立体化早期実現を！
・駅ホームドアの設置、エレベータ設置を！
・公共交通空白地域の解消にむけ、バス路線の整備を！
・みどりバスの活用を！
・都市計画道路の早期完成を！
・無電柱化の促進を！
・自転車利用者のマナー向上にむけ取り組みを！

・大江戸線の早期延伸を！
・西武新宿線連続立体化早期実現を！
・駅ホームドアの設置、エレベータ設置を！
・公共交通空白地域の解消にむけ、バス路線の整備を！
・みどりバスの活用を！
・都市計画道路の早期完成を！
・無電柱化の促進を！
・自転車利用者のマナー向上にむけ取り組みを！

行政改革の推進を！

医療体制の充実を！

子育て支援の充実、学力向上支援を！

産業振興策、都市農業振興策の拡充を！

インフラ・交通機関の整備を！

名

  

一般質問
にて

村上悦栄議員、藤井たかし議員
高松さとし議員、かわすみ雅彦議員

区政を問う！！区政を問う！！区政を問う！！
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